

La labor humanitaria de matrona con experiencia en el área de Neonatología del Hospital Van Buren, Laura Sandoval Carrasco, trascendió las fronteras de Chile para llegar hasta África, específicamente a la República Democrática del Congo, con el fin de compartir sus conocimientos y contribuir al desarrollo de proyectos que buscan mejorar la atención médica y reducir la mortalidad infantil en esta región del mundo.

El compromiso de Laura Sandoval con la salud materno-infantil la llevó a convertirse en misionera en África, para colaborar en hospitales de las ciudades congoleñas de Kinshasa y Lubumbashi. Su labor se ha enfocado en dos proyectos fundamentales: un plan de educación para mujeres con el fin de detectar signos de alarma en sus hijos y promover un traslado oportuno al hospital, y un proyecto sobre el manejo de prematuros, basado en los protocolos de atención de prematuros del Hospital Van Buren.

Anuncio Patrocinado

Misión de vida

Con respecto a su motivación para viajar a África, la matrona expresó que fue "**siguiendo un sueño, siguiendo un propósito, una misión de vida y apoyada por el Movimiento de los Focolares que me recibió en sus hospitales que tienen en la República Democrática del Congo**".

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

La profesional de la salud aseveró que su experiencia demuestra un abanico de posibilidades de desarrollos de sus colegas, **"es el futuro que se viene para las profesionales matronas. Debemos innovar, debemos conectarnos con el mundo y las matronas chilenas estamos preparadas para salir al mundo, no solamente como voluntaria humanitaria, como fue mi experiencia en África, sino que, además, como asesoras o consultoras. Especialmente de países en los cuales la salud está a años luz de lo que nosotros tenemos en Chile"**.

Proyectos en África

Referente a los proyectos en que Laura Sandoval participó en el país africano, la iniciativa de educación para mujeres es especialmente relevante en un contexto donde la mortalidad infantil es elevada debido a traslados tardíos a los hospitales. **"La idea era que pudieran ellas detectar cuáles eran los signos de alarma por los cuales deberían trasladar a sus hijos a los hospitales. La mortalidad infantil en la República Democrática del Congo es muy alta y está dada principalmente porque el traslado de los niños al hospital es tardío"**, sostuvo la misionera.

En cuanto al manejo de prematuros, Laura compartió sus conocimientos adquiridos en el Hospital Van Buren con médicos, matronas y enfermeras en África. Además, a través de la

conectividad online, continúa asesorando en el manejo de prematuros, contribuyendo así a mejorar la atención neonatal en la región.

"La base que yo utilicé fue lo aprendido en mi unidad de Neonatología del Hospital Van Buren. Por lo tanto, la exposición y la educación que yo les hice a los médicos, matronas y enfermeras, estaba basada en el protocolo de atención de prematuros que tiene el Hospital Van Buren. Y ese protocolo no solo lo aprendieron, sino que, en la actualidad, yo también, a través de la conectividad, a través de online, los asesoro para el manejo de prematuros", subrayó.

Gracias a la experiencia de Laura Sandoval, el director administrativo del hospital Moyi Mwa Ntongo en Kinshasa, Bertin Lumbudi, tuvo la oportunidad de visitar el Hospital Van Buren en Valparaíso, donde fue recibido por el gestor de Matronería, Mario Vergara, para recorrer las áreas de Neonatología, Ginecología y Obstetricia, identificando el modelo de gestión de los procesos asistenciales de nuestro centro.

Matronería del Hospital van Buren trasciende las fronteras de Chile
y llega hasta África



Matronería del Hospital van Buren trasciende las fronteras de Chile
y llega hasta África



Matronería del Hospital van Buren trasciende las fronteras de Chile
y llega hasta África



y tú, ¿qué opinas?